
ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

ED 1062- SÃO ROQUE - 11 DE OUTUBRO DE 2019

Ata da 16ª Sessão Extraordinária de 30 de setembro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 16h57min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Julio Antonio Mariano.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 81/2019-E, 25/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Exe-
cutivo a abrir crédito adicional especial no valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais)”. O Projeto foi aprovado 
por unanimidade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.
2. Projeto de Resolução Nº 20/2019-L, 17/09/2019 de autoria da Mesa Diretora 2019, que “Dispõe so-
bre a constituição de Representação para participar, do 63º Congresso Estadual de Municípios em Campos do 
Jordão - SP, do dia 15 a 18 de outubro de 2019”. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, 
votação nominal e maioria absoluta.
Encerram-se os trabalhos às 17h46min.

Ata da 17ª Sessão Extraordinária de 30 de setembro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 17h47min.
Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Julio Antonio Mariano.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 81/2019-E, 25/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Exe-
cutivo a abrir crédito adicional especial no valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais)”. O Projeto foi aprovado 
por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
Encerram-se os trabalhos às 17h50min.

Ata da 30ª Sessão Ordinária de 23 de setembro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 14h10min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Rogério Jean da Silva.
1. A Ata da 29ª Sessão Ordinária de 2019, realizada em 16 de setembro de 2019, foi lida e aprovada 
por unanimidade;
2. A Ata da 15ª Sessão Extraordinária de 2019, realizada em 16 de setembro de 2019, foi lida e aprova-
da por unanimidade;
1. O Primeiro Secretário faz z leitura da solicitação da inclusão do Requerimento nº 183/2019-L, na 
pauta da 30ª Sessão Ordinária em Regime de Tramitação de Urgência Especial. O Requerimento foi aprovado 
por unanimidade em única discussão e votação simbólica.
Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Resolução Nº 19/2019-L, 12/09/2019 de autoria da Mesa Diretora 2019, que “Dispõe sobre as 
normas de governança e de gestão a serem observadas pelos órgãos de comunicação da Câmara da Estância 
Turística de São Roque nas redes sociais digitais”.
2. Projeto de Lei Nº 51/2019-L, 07/05/2019 de autoria do Vereador Julio Antonio Mariano, que “Dispõe sobre 
plantão das creches municipais em datas decretadas ponto facultativo, e dá outras providências”.
3. Projeto de Lei Nº 76/2019-L, 17/09/2019 de autoria do Vereador José Alexandre Pierroni Dias, que “Dispõe 
sobre a Parada Segura do Transporte Coletivo Público de São Roque e dá outras providências”.
4. Projeto de Lei Nº 77/2019-L, 20/09/2019 de autoria do Vereador Rogério Jean da Silva, que “Altera, comple-
menta as dimensões e denomina as vias públicas da Estância Turística de São Roque”.
Requerimentos:
2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Nº 177/2019 - Solicita informações sobre o despejo de esgoto 
na Estrada do Candor.
3. Vereador Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo: Nº 183/2019 - Solicita informa-
ções referente a recente caso de agressão na Escola Tibério Justo da Silva, Maylasky.
4. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 178/2019 - Solicita informações referente ao ponto de ônibus que 
está quebrado na Estrada Turística do Sáboo;
5. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 181/2019 - Solicita informações referente ao 
uso de EPI (Equipamento de Proteção Individual) pela Empresa de Lixo que presta serviços ao nosso Municí-
pio;
6. Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Nº 180/2019 - Solicita informações referentes a legislação que 
permite as vagas de estacionamento das Farmácias do Município;
7. Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Nº 182/2019 - Solicita informações sobre como se encontra o pro-
cesso de instalação das redes de esgoto dos Distritos de Maylasky e São João Novo.
Indicações:
1. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 810 - Solicita providências junto a empresa TPD, para que seja con-
cluído o quanto antes , as obras do asfaltamento da segunda fase da Estrada do Caeté , bairro do Caeté; Nº 
811 - Solicita serviço de motonivelamento e cascalhamento das ruas do Loteamento Monte Verde, bairro do 
Caeté; Nº 812 - Solicita serviço de motonivelamento e cascalhamento da Estrada dos Vargas, bairro do Caeté; 
Nº 813 - Solicita providências junto com o setor competente, para que seja feito um projeto para colocação de 
4 postes e luminárias, na Estrada Municipal do Carmo, próximo a divisa com Vargem Grande; Nº 814 - Solicita 
os serviço de operação "tapa buraco" da Estrada Turística do Moro do Sáboo, bairro do Sáboo; Nº 815 - Solicita 
serviço de motonivelamento e cascalhamento das ruas do Loteamento das Acácias, bairro do Sáboo; Nº 816 
- Solicita os serviço de manutenção na cabeceira da ponte na rua José Benedito do Carmo, vila do Carmo; Nº 
817/2019 - Solicita junto ao setor competente referente a instalação da academia ao ar livre , na vila do Carmo, 
bairro do Carmo;
2. Vereador Flávio Andrade de Brito: Nº 818/2019 - Solicita que seja realizado os serviços de operação 
"tapa buraco" nas vias públicas do Centro e bairros do Distrito de São João Novo.
3. Vereador Alacir Raysel: Nº 819/2019 - Reitera a Indicação nº 749, solicitando ligação de esgoto da 
Rua Dom José Gaspar com a Rua Paulo VI, Jardim Vilaça.
4. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 820 - Solicita que o Poder Executivo interceda junto a CCR VIAO-
ESTE para a realização de limpeza na passarela do Bairro do Marmeleiro no KM 64.; Nº 821 - Solicita que o 
Poder Executivo interceda junto a CCR VIAOESTE para que seja colocada placa de proibido circular bicicleta 
pela passarela.; Nº 822 - Solicita a realização dos serviços de motonivelamento e cascalhamento na Estrada 
dos Barros; Nº 823 - Solicita a colocação de lixeira na entrada da Estrada dos Barros; Nº 824/2019 - Indica ao 
Poder Executivo que no ato da matricula de crianças em Creches seja solicitado a apresentação do Título de 
eleitor dos pais.
Moções:
1. Vereadores Marcos Roberto Martins Arruda e Newton Dias Bastos: Nº 146/2019 - De Pesar pelo 
falecimento do estimado Senhor Marco Aurélio Bonini.
Matérias analisadas no expediente:
1. Moção de Pesar – a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações – a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações: Foram aprovadas por unanimidade.
Tribuna:
1. Vereador José Luiz da Silva César: Inicia sua oratória dizendo que São Roque foi uma cidade privi-
legiada, diz que já existiu três grandes hospitais na cidade. Comenta que hoje existe um hospital mal estrutu-
rados que atende a população e cidades vizinhas, diz que existe falta de competência na mesma. Declara que 
inúmeras pessoas estão falecendo na Santa Casa. Comenta que em São Roque já existiu também Carnavais 
de qualidade. Relata que um dos melhores espaços é o do Vasco Barioni, todavia que o mesmo encontra-se 
tomado pelo mato. Diz que há inúmeras falhas na administração e que precisam ser solucionados com urgên-
cia.
Aparte Vereador Alfredo: Relata que precisa-se fazer uma ponte descente no bairro do Guaçu.
Vereador José Luiz da Silva César: Diz que o problema daquela ponte acarreta no desemprego de inúmeras 
pessoas, além do problema de ela cair.
2. Vereador Newton Dias Bastos: Cumprimenta o Vereador Guto pela fala da semana passada em re-
lação ao reconhecimento feito a Simone. Relata que o primeiro plano diretor foi feito em 1972, e comenta que 
neste ponto, São Roque é semelhante a Itapevi, todavia, diz que o crescimento da cidade foi desordenado, 
diferente de São Roque, pois na nossa cidade houve um desenvolvimento sustentável graças ao plano diretor. 

Diz que já existe nesta casa de leis o plano diretor ambiental, relata que elaborou-se este plano ambiental com 
inúmeros benfeitorias e que o mesmo precisa ser estudado em conjunto com os vereadores.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Diz ser um bom projeto, porém relata que o mesmo é extenso, diz que o 
mesmo precisa ser analisado e estudado para que o mesmo esteja claro.
Aparte Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Relata que sua expectativa é que o plano traga mudanças e 
não que apenas benefi cie apenas alguns grupos econômicos 
Vereador Newton Dias Bastos: Diz concordar com o fato de São Roque ter parado no tempo com o plano diretor 
de 2016.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Decreto Legislativo Nº 12/2019-L, 20/09/2019, de autoria de Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade,  Dispõe sobre a aprovação do Parecer TC nº 06889.989.16-6, do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo, favorável à aprovação das contas da Prefeitura da Estância Turística de São Roque, 
Exercício Financeiro de 2017. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, votação nominal e 
maioria qualifi cada.
2. Projeto de Lei Nº 65/2019-E e EMENDAS, 04/09/2019, de autoria do Poder Executivo, que “Institui 
a obrigatoriedade de Implantação do Espaço Árvore nos novos loteamentos, parcelamento de solo, prédios 
próprios públicos municipais e no viário carroçável, em área consolidadas ou não, do Município de São Roque, 
e dá outras providências”. A Emenda foi aprovada por 11 (onze) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários 
dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo e Rogério Jean da Sil-
va. O Projeto foi aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários dos Vereadores Alfredo 
Fernandes Estrada e Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo em única discussão, votação nominal e maioria 
simples.
3. Redação Final do Projeto de Lei Nº 65/2019-E, 04/09/2019, de autoria do Poder Executivo, que 
“Institui a obrigatoriedade de Implantação do Espaço Árvore nos novos loteamentos, parcelamento de solo, 
prédios próprios públicos municipais e no viário carroçável, em área consolidadas ou não, do Município de São 
Roque, e dá outras providências”. A Redação Final foi a aprovada por 13 (treze) votos favoráveis e 01(um) voto 
contrário do Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo em única discussão e votação simbólica.
4. Projeto de Resolução Nº 17/2019-L, 09/09/2019, de autoria de Etelvino Nogueira, que “Institui Comis-
são de Assuntos Relevantes – CAR, para fazer o levantamento de todas as dívidas da Prefeitura provenientes 
de condenações judiciais, transitadas em julgado e outras possíveis”. O Vereador Etelvino Nogueira apresen-
tou Requerimento Verbal solicitando o adiamento do Projeto por 03 (três) Sessões. O Requerimento Verbal foi 
aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica.
5. Projeto de Resolução Nº 18/2019-L, 09/09/2019, de autoria de Julio Antonio Mariano, que “Institui 
Comissão de Assuntos Relevantes – CAR para acompanhar as obras de duplicação da Rodovia Raposo Tava-
res entre São Roque e Vargem Grande Paulista”. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, 
votação nominal e maioria absoluta.
6. Projeto de Lei Nº 76/2019-E e EMENDAS, 10/09/2019, de autoria do Poder Executivo, que “Institui 
a Feira Agroecológica na Unidade de Pesquisa e Desenvolvimento em Agricultura Ecológica - UPD AE de São 
Roque, e dá outras providências”. A Emenda e o Projeto foram aprovados por unanimidade em única discus-
são, votação nominal e maioria simples.
7. Redação Final ao Projeto de Lei Nº 76/2019-E e EMENDAS, 10/09/2019, de autoria do Poder Execu-
tivo, que “Institui a Feira Agroecológica na Unidade de Pesquisa e Desenvolvimento em Agricultura Ecológica 
- UPD AE de São Roque, e dá outras providências”. A Redação Final foi a aprovada por unanimidade em única 
discussão e votação simbólica.
8. Projeto de Lei Nº 77/2019-E e EMENDAS, 13/09/2019, de autoria do Poder Executivo, que “Dá nova 
redação ao artigo 1º e ao inciso IV do § 2º do mesmo artigo, bem como ao § 1º, do artigo 16, todos da Lei Mu-
nicipal nº 972 de 10 de setembro de 1973”. A Emenda e o Projeto foram aprovados por unanimidade em única 
discussão, votação nominal e maioria simples.
9. Redação Final ao Projeto de Lei Nº 77/2019-E, 13/09/2019, de autoria do Poder Executivo, que “Dá 
nova redação ao artigo 1º e ao inciso IV do § 2º do mesmo artigo, bem como ao § 1º, do artigo 16, todos da 
Lei Municipal nº 972 de 10 de setembro de 1973”. A Redação Final foi a aprovada por unanimidade em única 
discussão e votação simbólica.
10. Requerimentos nºs: 177, 178, 180, 181, 184/2019 – Foram aprovados por unanimidades.

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Inicia sua oratória expondo sua insatisfação perante o descaso 
da administração para com seu bairro, Guaçu; onde as estradas estão esburacadas e tomadas pela erosão. 
Aponta que na próxima sessão ordinária trará discurso pronto a respeito dos locais em que o Prefeito dá prefe-
rência para fazer obras. Pede que sejam realizados os projetos de melhoria para o bairro do Guaçu, que seja 
concluído a obra da Ponte e que esta aguente o peso de caminhões de grande porte em prol das Empresas 
que ali residem.
 Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Compara a situação da ponte do Guaçu com o pontilhão da Rod. 
Quintino de Lima, apontando a negligência da administração para com a preservação dos mesmos. Exalta 
também, a preocupação com a ponte da empresa Akzo Nobel, devido à quantidade de funcionários que a 
mesma possui. Indica sua apreensão referente às torres de energia que não respeitam a metragem de distân-
cia necessária (20 metros de cada lado), com perigo de interdição da rua pela CPFL, esta que está fazendo a 
substituição dos cabos de alta tensão e não vai ser possível o tráfego próximo à elas.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Explica que é necessário manter as Empresas que residem no município. 
Aponta que a atual administração veio para resolver o problema da Santa Casa, porém a dívida estava em 52 
milhões de reais no início deste ano. Pede ao Nobre Vereador Etelvino Nogueira que apresente o documento 
referente à dívida da Santa Casa, expondo que a mesma virou OS, mas nada foi resolvido.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Explica que existe um resumo de cunho da Madeli a respeito das contas da 
Santa Casa e sugere que o Nobre Vereador Alfredo Estrada a procure para saber a respeito. Corrige a fala do 
Vereador explanando que a Santa Casa ainda não virou OS e expõe que a Câmara aprovou uma Lei que tornou 
o município apto a qualifi car a entidade que quiser, ou seja, a Prefeitura é quem qualifi ca.
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Pede que seja explicado a respeito do Projeto da contratação de 
estagiários.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Enaltece a atuação dos Vereadores em prol da Santa Casa e aponta que 
quem se colocou como solucionador dos problemas da mesma foi a pessoa do Senhor Prefeito.
2. Vereador Etelvino Nogueira: Expõe seus agradecimentos ao Pastor da Clínica Adventista que fez as 
explicações sobre a Santa Casa antes da Sessão. Aponta os benefi cência da disponibilização de estagiários 
para com a população que se utiliza dos serviços desse importante Hospital para São Roque e região. 
Aparte Vereador Rogério Jean da Silva: Agradece ao Pastor e ao médico presentes na reunião, expondo a 
importância desta parceria para o município.
Aparte Israel Francisco de Oliveira: Aponta que atualmente, a Santa Casa oferece um serviço muito melhor do 
que em um passado recente. Explica que esta administração assumiu a Santa Casa fechada, sem atendimen-
tos e atualmente presta o devido apoio à população.
Aparte Vereador Newton Dias Bastos: Lembra de quando assumiu a Presidência da Câmara e era frequente-
mente procurado pelo Pastor em prol da Santa Casa de São Roque. Aponta o quanto a instituição do mesmo 
contribuiu com a saúde no município sem pedir nenhuma contraprestação.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Expõe sua insatisfação em relação a aqueles que sentam e 
não fazem nada. Criticam, mas não trabalham em prol da causa.

Encerram-se os trabalhos às 16h28min.

Ata da 31ª Sessão Ordinária de 30 de setembro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, 
Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, Marcos 
Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Newton 
Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 14h03min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo Ve-
reador Julio Antonio Mariano.
1. A Ata da 30ª Sessão Ordinária de 2019, realizada em 23 de setembro de 2019, foi lida e aprovada por 
12 votos favoráveis e 03 (três) votos contrários dos Vereadores Alfredo Fernandes, José Luiz da Silva César e 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo em única discussão e votação simbólica;
2. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário nº184/2019, da Comissão Permanente de 
Constituição Justiça Redação, ao Projeto de Lei Nº 56/2019, 27/05/2019 de autoria do Vereador Julio Antonio 
Mariano, Dispõe sobre o fornecimento e instalação gratuita, pela Concessionária de serviço de Água - SABESP, 
de válvulas de retenção de ar (eliminadores de ar), para hidrômetros a todos os imóveis comerciais e residenciais 
do Município de São Roque e dá outras providências. O autor do Projeto apresentou Requerimento Verbal  so-
licitando o adiamento da discussão do Projeto para a próxima Sessão. O Requerimento Verbal foi aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal.
O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário nº185/2019, da Comissão Permanente de Constituição 
Justiça Redação, ao Projeto de Lei Nº 74/2019, 13/09/2019 de autoria do Vereador José Alexandre Pierroni Dias, 
que “Dispõe sobre medidas de informação às gestantes e parturientes sobre a Política Nacional de Atenção Obs-
tétrica e Neonatal no município de São Roque e dá outras providências”. O autor do Projeto apresentou Reque-
rimento Verbal solicitando o adiamento da discussão do Projeto para a próxima Sessão. O Requerimento Verbal 
foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal.
1. O Primeiro Secretário faz a leitura do Requerimento Nº 187/2019, que, “Solicita a inclusão da Moção 
de Congratulações nº 152/2019-L, na pauta da 31ª Sessão Ordinária em Regime de Tramitação de Urgência 
Especial”. O Requerimento foi aprovada por unanimidade em única discussão e votação simbólica.
2. O Primeiro Secretária faz a leitura do relatório mensal sobre a execução de coleta , tratamento e desti-
nação fi nal do lixo na Estância Turística de São Roque.
Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 81/2019-E, 25/09/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional especial no valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais)”.

Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Resolução Nº 20/2019-L, 17/09/2019 de autoria da Mesa Diretora 2019, que “Dispõe sobre a cons-
tituição de Representação para participar, do 63º Congresso Estadual de Municípios em Campos do Jordão - SP, 
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do dia 15 a 18 de Outubro de 2019”.
Requerimentos:
3. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 185/2019 - Solicita informações complementares referente ao Reque-
rimento nº120/2019.
Indicações:
1. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda, Rogério Jean da Silva, Israel Francisco de Oliveira: Nº 
825/2019 - Solicita a implantação de 10 postes e instalação de 12 bicos de luz na Rua Erlindo José da Silva, 
Guaçu.
2. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 826/2019 - Solicita a colocação de cobertura de ponto de 
ônibus na Rodovia Quintino de Lima, entrada da rancharia, em ambos sentidos (duas coberturas).
3. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Nº 827 - Solicita a colocação de 10 postes, rede secundária e 
implantação dos braços de luz, (incluindo em dois postes já existentes na rua )na Rua Erlindo José da Silva, Bairro 
do Guaçu; Nº 828/2019 - Solicita a realização de pavimentação asfáltica na Rua Erlindo José da Silva, Bairro do 
Guaçu;
4. Vereador Etelvino Nogueira, Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Nº 829/2019 - Solicita providências 
junto a CPFL para a remoção do poste, localizado na Estrada da Angolana, Canguera.
5. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 830 - Solicita providências referente a entrega do restante de madeira 
que faltam para consertar a passarela que liga a rua do Loteamento Sun Valey a Vila Lino, bairro do Caeté; Nº 
831 - Solicita providências, junto ao Bem Estar Social, para que seja realizado um levantamento das famílias que 
serão benefi ciadas com aguas tratadas da SABESP no bairro do Sabiá, no distrito de São João Novo; Nº 832 - 
Solicita que seja realizado a limpeza do terreno público onde será construído o vestiário do campo de futebol do 
bairro do Carmo .; Nº 833 - Solicita providências, junto a Defesa Civil, para a emissão de um laudo para a demoli-
ção de uma casa que encontra-se em ruinas em um terreno da Prefeitura, em que será realizada a construção do 
vestiário do campo de futebol do bairro do Carmo .; Nº 834 - Solicita que seja realizado o corte de arvore de pino 
no terreno da Prefeitura, em que será realizada a construção do vestiário do campo de futebol do bairro do Carmo 
.; Nº 835 - Solicita, ao Dep. de Trânsito, para que seja feito a demarcação de pista para caminhada as margens 
da Estrada Turística do morro do Saboó,; Nº 836 - Solicita providências, junto ao setor competente, para que seja 
mais uma vez notifi cada a empresa TPD, responsável pela obras do asfaltamento da Estrada do Caeté , bairro 
do Caeté; Nº 837 - Solicita providências junto ao Dep. de Obras para a construção de um abrigo de ônibus na 
Estrada Emir Skaff , bairro do Mombaça; Nº 838/2019 - Solicita que seja concluído a reforma na ponte da Avenida 
Zito Garcia, Taboão;
6. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 839 - Solicita colocação de tubos para capitação de águas 
pluviais e limpeza nos bueiros da Rua Franco, São João Novo; Nº 840 - Solicita a realização de motonivelamento 
e cascalhamento na Rua Montpellier,; Nº 841 - Solicita a colocação de bico de luz na Estrada dos Moreiras.; Nº 
842 - Solicita a colocação de bico de luz nas Ruas Macieiras e Acerola, Saboó; Nº 843/2019 - Solicita a realização 
de operação "tapa buraco" na Rua Antonio Cavalieri, Jardim Maria Trindade.
Moções:
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 149/2019 - De pesar pelo falecimento do estimado senhor Mario 
Sabino Brunetti.
2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Newton Dias Bastos: Nº 150/2019 - De Pesar pelo faleci-
mento da estimada Senhora Gracelina Moraes Godinho.
3. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Nº 151/2019 - De Pesar pelo falecimento da estimada 
Senhora Cintia Vidal Cézar;
4. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Nº 152/2019 - De Congratulações ao 25 anos do Escritório  Me-
neguesso.
5. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 153/2019 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Alcebi-
de.
6. Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Nº 155/2019 - De Pesar pelo falecimento da estimada senhora Chiara 
Clene Ambrogina de Ambrósio Pinheiro Machado.
Matérias analisadas no expediente:
1. Moção de Pesar – a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações – a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações: Foram aprovadas por unanimidade.
Tribuna:
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Inicia sua oratória prestando suas homenagens aos advogados pre-
sentes na Sessão. Prestigia os serviços dos Guardas municipais; GCM Celso, GCM Vaz e GCM Lopes, estes que 
tem se empenhado muito em curso especializado em canil, serviço muito produtivo em virtude dos números de 
melhorias apresentados pelas entidades que dispõe desse trabalho. Aponta os feitos do cão que prestará serviço 
no município de São Roque, este que localizou 300kg de drogas no Município de Salto em ação da GCM em con-
junto com a Polícia Militar. Reforça o pedido, junto ao Poder Executivo Municipal, em prol de levar os serviços de 
água até o bairro do Rosário de Ouro, pois este Vereador vem sendo constantemente procurado por moradores 
daquela região. Também pede que sejam feitos manutenções nas vias da Vila Guilhermina, além de reparos nas 
caixas de captações de águas pluviais. Agradece a possibilidade de pronunciamento.
2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Põe em questão um requerimento de sua autoria solicitando 
informações a respeito da recuperação da Estrada do Condor, aprovado em 11 de março de 2019. Relata que 
recebeu resposta do Poder Executivo afi rmando priorizar as piores situações e que o serviço solicitado estaria 
no cronograma de realização o mais breve possível. Lembra que o trabalho do Vereador é cobrar o Prefeito e 
questiona o fato de que em 6 meses não foi possível a realização da obra citada. 
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Aponta que a culpa do Prefeito é sobre parte do descaso, pois o Diretor 
do Departamento de Obras e sua equipe são incompetentes. Lembra que o atual Diretor de obras era Diretor de 
Planejamento, onde o mesmo não teve êxito. Critica o fato de que as pessoas que moram nas zonas periféricas 
estão sofrendo com o descaso da administração, com a falta de profi ssionalismo e de projetos.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Ressalta o fato de que o requerimento já foi aprovado há seis meses, sendo 
necessária a cobrança para com o Prefeito. Aponta a falta de pulso fi rme do Prefeito em relação às Obras e seu 
departamento. Explica que o ponto em questão não é fazer oposição à administração, mas sim que o objetivo a 
ser alcançado é o funcionamento das obras e projetos, expondo que é inaceitável a situação de dívidas que se 
encontra a Santa Casa.  
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Aponta sua preocupação com a Santa Casa pois trata-se de matéria 
de saúde (vidas), em virtude dos estagiários que foram contratados. No mesmo sentido, vem a opinião do respon-
sável pela cirurgia da Santa Casa, Dr. Bruno, que se mostra preocupado com a situação dos estagiários e quem 
responde por suas atitudes.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Questiona o fato de que a receita da Santa Casa é menor que suas despe-
sas, ilustrando o caso com uma família que gasta mais do que ganha; o resultado disso é o acúmulo de dívidas. 
Aponta que quem pagará as dívidas da Santa Casa será a Prefeitura, pois não tem proposta para estabilizar a 
situação atual de relação despesa e receita, sendo a diferença de 100 à 200 mil reais por mês. 
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Solicita informações sobre laudo dos bombeiros e engenheiro res-
ponsável, expondo a importância desses referentes à conclusão da obra do Pronto Atendimento que vem sendo 
construído na Santa Casa. Essas exigências devem ser feitas pela Prefeitura, sendo este o caminho correto a 
ser seguido.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Explica que a situação da Santa Casa, referente às despesas, começou a 
piorar quando houve a transferência do Pronto Socorro desta para o Hospital Santa Ângela. Desse momento até 
os dias atuais, a dívida só foi crescendo, resultando na atual situação da Saúde.
3. Vereador Etelvino Nogueira: Relata que está preocupado com a morte dos macacos Bugio e Sagui na 
região, questiona se as mortes podem estar relacionadas com a febre amarela, pois trata-se de um problema que 
precisa-se ter cautela. Comenta que verifi cará como está a situação da referida enfermidade juntamente com a 
comissão de saúde.
Aparte Alfredo Fernandes Estrada: Comenta que a situação dos macacos adoecerem pode servir como alerta 
para a saúde pública.
Vereador Etelvino Nogueira: Diz que sua preocupação é esta, questiona o que pode estar acontecendo. Comenta 
que os macacos bugios desapareceram pelo o que é observado. Relata que este ano não ocorreu a vacinação 
de cães e gatos no nosso município, diz que se isto for deixado de lado haverá possivelmente um problema com 
a raiva. Explica que com a atualidade e a modernidade não poderia existir mais essas questões que afl igem a 
saúde pública.
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Comenta que também teve essa preocupação em saber o porquê os 
cachorros não estavam sendo vacinados e diz que chegou ao seu conhecimento que o governo não fez o repasse 
dessas vacinas.
Aparte Vereador Julio Antônio Mariano: Diz que inúmeras cidades, como Jundiai cancelaram a campanha de 
vacinação em decorrência da falta de vacina. Comenta que hoje os postos não tem as vacinas tríplice viral. Re-
lata que não está ocorrendo o repasse das vacinas por parte do governo estadual, diz que esse problema está 
afetando o estado inteiro.
Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que irá esclarecer essa dúvida com o departamento de saúde e diz que é 
preciso que os vereadores façam um ofício para órgão ou pessoa política que solucione esses impasses. Conta 
que é preciso verifi car e ter o controle disso agora, para que não exista possíveis problemas. Relata que ele em 
conjunto dos outros vereadores conseguiram trazer a SABESP de Itapevi para atender moradores do nosso 
município, pois relata que há inúmeras famílias que tem a difi culdade e que a prefeitura vem abastecendo com 
caminhão pipa.
4. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Conta que em reunião com o prefeito solicitou a implantação 
de dez postes para dar sequência a iluminação por se tratar de um lugar com condições de iluminação precária. 
Disse que ele em conjunto de alguns Vereadores tiveram a concordância do prefeito para tal melhoria. Relata que 
solicitou, por meio de ofício a pavimentação asfáltica na Rua Erlindo José da Silva no Bairro do Guaçu, todavia 
diz que não tem segurança se de fato será realizado este serviço. Comenta que esteve com um engenheiro veri-
fi cando a situação da iluminação pública próximo a estrada do Condor onde também serão implantados recursos 
para que exista uma iluminação adequada, comenta que aquela região ganhará muito com essa nova melhoria. 
Aparte Vereador Rogério Jean da Silva: Reforça a solicitação do Vereador Toco quanto ao asfalto, aproveita e 
comenta sobre a reivindicação de moradores sobre a coleta de lixo naquela localidade.
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz não gostar de vangloriar-se pelos feitos, todavia, relata que os 
serviços básicos foram realizados em outras gestões, e que basta que sejam efetuados as manutenções dos 
mesmos.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Conta que com o passar do tempo é natural que a iluminação vá envelhecen-
do. Diz que a Estrada do Saboó chegou a ter cinquenta e seis bicos de luz apagados, relata que há uma luta para 
manter os que já existem, e para construir novos.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Parabeniza o Poder Executivo sobre pelo novo procedimento, comenta 
que quando se faz o asfalto precisa ter o conhecimento de que primeiro é necessário realizar a rede de água e de 
esgoto, porque se não depois precisava quebrar todo o asfalto de novo, mas agora com essa nova concepção, 
diz que única diferença é que teria apenas uma canalização no meio ao invés de duas.
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz que na Estrada do Condor já está feito o projeto de esgoto. 
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Comenta sobre a Santa Casa, diz que a situação atual da mesma encon-
tra-se melhor do que estava a alguns anos, pois a atual administração pegou o hospital fechado.
Ordem do Dia:

1. Projeto de Lei Nº 65/2019-L, 20/08/2019, de autoria de Newton Dias Bastos, Marcos Augusto Issa Hen-
riques de Araújo e Marcos Roberto Martins Arruda, que “Altera a Lei Municipal nº 4.143/2014, de 5 de fevereiro de 
2014”. O Vereador Newton Dias Bastos apresentou Requerimento Verbal solicitando o adiamento da discussão 
do Projeto para a próxima Sessão. O Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade em única discussão e 
votação simbólica.
2. Projeto de Lei Nº 68/2019-L, 21/08/2019, de autoria do Vereador Etelvino Nogueira, que “Dá denomina-
ção a vias públicas  no Loteamento Coopertec, localizadas na Serrinha, bairro do Carmo”. O Projeto foi aprovado 
por unanimidade em única discussão, votação nominal e maioria simples.
3. Projeto de Resolução Nº 19/2019-L, 12/09/2019, de autoria da Mesa Diretora 2019, que “Dispõe sobre 
as normas de governança e de gestão a serem observadas pelos órgãos de comunicação da Câmara da Estância 
Turística de São Roque nas redes sociais digitais”. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, 
votação nominal e maioria absoluta.
4. Projeto de Lei Nº 76/2019. 17/09/2019, de autoria do Vereador José Alexandre Pierroni Dias, que “Dis-
põe sobre a Parada Segura do Transporte Coletivo Público de São Roque e dá outras providências”. O Projeto foi 
aprovado por 13 (treze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário do Vereador Marcos Roberto Martins Arruda em 
única discussão, votação nominal e maioria simples.
5. Requerimento Nº 155/2019 – Foi Aprovado por unanimidade.
Explicação Pessoal: 
1. Vereador Julio Antonio Mariano: Comenta sobre seu projeto de plantão das creches municipais em 
datas decretadas por ponto facultativo, diz que que consultou a Associação dos Professores através de sua presi-
dente, comenta que se descontentou, pois achava que a priori viria o parecer jurídico contrário, para depois entrar 
na pauta para posteriormente ser votado o referido projeto, relata que ele como presidente da educação sempre 
manteve a porta aberta a todos e então esperava que houvesse essa reciprocidade. Diz que as pessoas estão 
com a ideia errada sobre este projeto. Relata que sua ideia está relacionada com a pessoa que trabalha em uma 
empresa privada e que não goza do feriado e não tem onde deixar a criança, comenta que este projeto tem dado 
certo em outros municípios, diz que conversará com todo conselho, com os pais e com os professores sobre isto. 
Comenta que há críticas infundadas sobre o tema.
    Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Concorda com o projeto, pois diz que o Brasil é um dos países que 
mais tem feriados.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que a regra de outros municípios éque os pontos facultativos dados 
são compensados posteriormente. 
Aparte Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Diz que todos esses pontos facultativos são feitos por 
decreto, logo, não vê a necessidade de um projeto de lei que verse sobre o assunto.
Vereador Julio Antonio Mariano: Relata que nada impede que o funcionário faça hora extra, e diz que seu projeto 
fala sobre o plantão, ou seja que uma creche pode abrigar crianças de inúmeros lugares. Diz compreender que a 
classe dos professores é desfavorecida e que merece ser valorizada. 
2. Vereador José Luiz da Silva César: Diz que votaria contrário ao projeto discutido anteriormente, co-
menta que o prefeito deveria executar um projeto o qual prioriza o lazer das crianças nas férias escolares. Relata 
que é preciso fi car atento aos planos de governo do prefeito, diz que é preciso que o mesmo seja cumprido, fala 
que é preciso cobrá-lo, pois ele só é eleito em decorrência do seu plano. Comenta sobre o pontilhão do Goianã, 
relata que é necessário que exista um estudo mais aprofundado sobre o mesmo. Fala sobre o trem e a difi culdade 
do funcionamento do mesmo, comenta que o trem difi cilmente irá funcionar, comenta que é preciso que exista 
prioridade no governo. Diz que é importante que os Vereadores tenham a mentalidade madura, comenta que é 
preciso que exista sabedoria nas ações dos mesmos. 
3. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Explica a respeito das funções inerentes ao cargo de 
Vereador; que é fi scalizar e cobrar. Mostra-se insatisfeito pelo fato de ninguém tentar achar meios de ajudar, pois 
apenas criticam sem dar qualquer solução. Pede que sejam dadas sugestões que impulsionem positivamente 
a administração, que de fato ajudem. Expõe que a Santa Casa precisa de cuidados, pois está numa situação 
complicada. Todavia, compara com a administração passada, onde havia 60 médicos falsos atuando na mesma, 
centro cirúrgico estava fechado e que absolutamente nada funcionava. Pede também, compreensão por parte da 
população e atenção referente aos Vereadores, para separar quais só criticam e quais realmente fazem em prol 
das causas. 
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Expõe que está pesquisando a respeito de cirurgias que foram 
feitas, na administração passada, em pessoas que têm condições de pagar pelos serviços. Explica que não recu-
ará em seus discursos, pois em primeiro lugar é o caráter o que importa. Deixa claro que a verba destinada à esta 
casa tem a fi nalidade de atender os anseios dos Vereadores e funcionários, por isso ninguém de sua família vem 
lanchar na Câmara Municipal. Aponta que sempre dará o seu melhor por São Roque e se um dia tiver que sair do 
Poder Legislativo, sairá de cabeça erguida.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Expõe sua admiração pelos serviços prestados por Claudinei, Chefe do 
setor Planejamento explicando que sempre foi muito bem atendido sugerindo que a solução é ser educado ao pedir.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que Claudinei Rosa vem surpreendendo positivamente em seus 
serviços prestados, dedicando-se ao máximo. 
Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Conforme dito pelo Nobre Vereador Marcos Arruda, aponta que da 
mesma forma que entrou pela porta da frente, sairá por ela e de cabeça erguida. Além disso, afi rma que continua-
rá fazendo o que sua família sempre fez, que é respeitar e ajudar ao próximo. Compara o fato de que Vereadores 
criticam a atual gestão com o que fazia na administração passada, indicando que a diferença é que o Ministério 
Público acatou as denúncias feitas por esta Casa sobre os brinquedos e a merenda escolar.  Ao contrário dessa 
atual gestão, onde não há qualquer desaprovação perante à Justiça. Mostra-se esperançoso em relação à vinda 
da Maria Fumaça que fortalecerá o turismo e comércio no município.
4. Vereador Newton Dias Bastos: No mesmo sentido do que disse o Nobre Vereador Mauro Góes, lembra 
de quando presidiu a Sessão desta Casa e a expectativa da mesa era que o que estava acontecendo em São 
Roque não permanecesse, independentemente do Prefeito que seria eleito. Explica que a facilidade que teve o 
atual Governo é a soma de esforços com candidatos eleitos ajudando a gestão, produzindo grande celeridade em 
projetos. Lembra que Mauro Brito ilustrou comparando com a mecânica de um carro, onde o principal é a coloca-
ção da direção no mesmo. Além disso, é necessário um bom motorista. Todavia, existem aqueles que sabotam o 
carro e isso atrapalha. Expõe que independentemente dos seus anseios futuros, aponta que já está em cargo de 
Vereador e é necessário trabalhar agora.
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Expõe que é necessário sim o investimento em saúde. Todavia, o 
funcionamento da Maria Fumaça no Município, é sim positivo. Comentários maldosos em redes sociais criticando 
o caso vêm de pessoas negativas, que não torcem em prol do desenvolvimento.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Expõe sua admiração à precisão do discurso do Nobre Verea-
dor Niltinho Bastos, observa que se o carro não está sendo bem dirigido, que se troque o volante do mesmo. E 
aponta, ainda ilustrando, que certas pessoas não passariam no exame necessário para se tornar habilitado e não 
poderão dirigir esse carro. 
Vereador Newton Dias Bastos: Explica que não quer parecer o melhor ou o mais atuante, e sim que a Câmara 
vem trabalhando lado a lado com o Poder Executivo em prol da população. Portanto não é contra críticas, porém 
notícias ruims que são aclamadas por alguns, é negativo para todos.
Encerram-se os trabalhos às 16h56min.

EDITAL Nº 64/2019 L

Torna Público que se encontra na Câmara Municipal o Projeto de Lei nº 082-E, de 27/09/2019, que “Estima 
a Receita e Fixa a Despesa do Município da Estância Turística de São Roque, Estado de São Paulo, para o 
Exercício de 2020”.

O Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque no uso de suas atribuições e nos 
termos do artigo 274 do Regimento Interno, combinado com o artigo 48 da Lei Complementar nº 101, de 
04/05/2000, Lei de Responsabilidade Fiscal, torna público que se encontra na Secretaria Administrativa desta 
Câmara, sita à Rua São Paulo, nº 355, Jardim Renê, o Projeto de Lei nº 082-E, de 27/09/2019, que “Estima a 
Receita e Fixa a Despesa do Município de São Roque, Estado de São Paulo, para o exercício de 2020”.
Outrossim, informamos que o referido Projeto estará à disposição  para apreciação também no site www.ca-
marasaoroque.sp.gov.br.
O presente Edital será afi xado no quadro de aviso da Câmara e publicado na imprensa local, fi cando o refe-
rido Projeto de Lei à disposição dos Vereadores e da Comunidade, pelo prazo de 10 (dez) dias, a contar de 
14/10/2018.

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, 9 de outubro de 2019.

EDITAL Nº 065/2019 L
Convocação de Audiência Pública

MAURO SALVADOR SGUELIA DE GÓES, Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São 
Roque, no uso de suas atribuições e nos termos dos artigos 281, 282, e com a alínea “a”, inciso VIII, do artigo 
26, do Regimento Interno consolidado, combinado com o parágrafo único do artigo 48 da Lei Federal nº. 101 
(Lei de Responsabilidade Fiscal), de 04/05/2000, CONCEDE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO 
E DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SÃO ROQUE, ESTADO DE SÃO PAULO, PARA O EXERCÍCIO DE 2020; com a 
seguinte Ordem do Dia:
APRESENTAÇÃO DO ORÇAMENTO REFERENTE AOS PODERES LEGISLATIVO E EXECUTIVO DO MU-
NICÍPIO DE SÃO ROQUE, SEUS FUNDOS, ÓRGÃOS E ENTIDADES DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDI-
RETA, INCLUSIVE FUNDAÇÕES EVENTUALMENTE INSTITUÍDAS E MANTIDAS PELO PODER PÚBLICO 
MUNICIPAL PARA O EXERCÍCIO DE 2020.

 A Audiência Pública será realizada no dia 17 de outubro, quinta-feira, às 14h30min, no Plenário “Dr. Júlio Aran-
tes de Freitas”, sito à Rua São Paulo, nº 355, Jardim Renê, nesta Cidade.

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, 09 de outubro de 2019.

PORTARIAS EXPEDIDAS: N° 74, que dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento 
Vigente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais); 
N° 75, que designa Vereadores para compor a Comissão de Representação do 63º Congresso Estadual de 
Municípios e dá outras providências; e Nº 76, que homologa o Pregão Presencial nº 004/2019-L, que trata da 
aquisição de dois veículos hatch, zero km, automático, fl ex, cor preta.


